

Unterstützung für die Indien-Hilfe

**WALLENHORST/OSNA-
BRÜCK.** „Helfen mit Ge-
schmack“: Unter diesem
Motto steht das Brotprojekt
der Bäckerei Coors, die seit
Februar 2009 den Verein „In-
dien-Hilfe“ Wallenhorst un-
terstützt. Im Beisein von
Landrat Manfred Hugo, För-
derer des Hilfe-Vereins,
wurde ein Scheck in Höhe
von 1399,50 Euro übergeben.

„Die Arbeit des Vereins In-
dien-Hilfe verfolge und be-
gleite ich nun schon seit eini-
ger Zeit, denn das Thema liegt
mir sehr am Herzen“, sagte
Hugo beim Besuch der Back-
stube. Das Geld werde der-
weil für die Erweiterung der
sanitären Anlagen einer
Schule in der Stadt Bhopal
eingesetzt, so Jürgen Fluhr,
Vorsitzender der Indien-Hilfe
Wallenhorst. Dieser hat sich
übrigens etwas ganz besonde-
res vorgenommen, denn mit
seinem aktuellen Projekt
„Speck weg für Indien“ tut er
sich nicht nur selber etwas
Gutes, sondern sammelt auch
gleichzeitig Geld für die indi-
schen Kinder. Fluhr möchte
abnehmen und bekommt für
jedes abgenommene Kilo-
gramm einen Geldbetrag für
seinen Hilfe-Verein. „In den
vergangenen zwölf Wochen
habe ich immerhin schon 16
Kilogramm abgenommen.
Durch unsere 25 Sponsoren
haben wir 66,50 Euro pro Ki-
logramm zusammenbekom-
men.“